

UMAG lo imparte, BCI lo financia

Un total de 160 secundarios iniciaron su preparación para la PAES



“Prepara UMAG” es el nombre del preuniversitario de carácter solidario que impartirá la casas de estudios magallánica a un total de 160 estudiantes de establecimientos educativos públicos de la región, con el fin de apoyar sus preparativos de cara a la rendición de la PAES.

Para esta convocatoria fueron ofrecidos cupos a 80 estudiantes de los liceos: María Behety, Sara Braun, Pedro Pablo Lemaitre, Industrial de Punta Arenas, Politécnico Cardenal Raúl Silva Henríquez e Instituto Superior de Comercio (Insuco) José Menéndez, Juan Bautista Contardi,

además del Centro Integral de educación para adultos.

Asimismo, se suman otros 80 alumnos del Liceo Gabriela Mistral de Puerto Natales, del Liceo Hernando de Magallanes de Porvenir y del Liceo Donald McIntyre.

El rector de la UMAG, José Maripani, dijo que “la idea es que este programa sea integral y, de este modo, los jóvenes puedan estar preparados para obtener un buen rendimiento”.

Carla Rivera, estudiante del Insuco fue una de las seleccionadas. Ella comentó que su anhelo es estudiar

Psicología en la UMAG, a su vez, agradeció esto manifestando que “estamos súper contentas por esto, porquees algo que nosotros necesitábamos, llegó como anillo al dedo”.

Por su parte, los alumnos del Liceo Sara Braun, señalaron que esta actividad permite prepararse de manera efectiva sin importar los recursos.

Asimismo, lamentaron que algunos no aprovechen este tipo de oportunidades que son gratuitas y un beneficio para ellos, considerando que esto es financiado por el Banco BCI.